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Oggi, in Venezia, nella sede del senato degli studenti ai Tolentini alle ore 10,00 è stato 
convocato il senato degli studenti con nota del 23 gennaio 2006, prot. n. 1091, tit. II/cl. 
9/fasc. 2 
 
Sono presenti i sottoelencati signori, componenti il senato degli studenti dell’Università 
Iuav: 
Boscolo Zemelo Pietro / esce alle ore 13,00 
Codato Matteo 
Cuppoletti Maria Letizia 
De Franceschi Johnny 
Dolapsakis Michalis 
Gobbi Valentina 
Miazzo Stefano 
Morigi Silvia 
Nardi Carlo 
Piccolo Luca 
Poletta Gianandrea 
Rossetti Miriam  
Salvati Alessandro 
Sambo Daniele 
Secomandi Achille 
Stempfle Sarah 
Tallon Laura 
Toso Sara 
Vecchiarelli Chiara 
Venier Ivana 
 
Hanno giustificato la loro assenza: 
Bastianello Erika 
Ciriotto Michele 
Giovenco Riccardo 
Pinato Francesca 
Pistacchi Emiliano 
Miotto Alessandra 
 
Sono assenti: 
Bisognano Pierfrancesco  
 
Presiede il senatore Valentina Gobbi, che verificata la validità della seduta la dichiara 
aperta alle ore 10,20. 
Esercita le funzioni di segretario il senatore Miriam Rossetti. 
 
Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 
1 Comunicazioni del presidente 
2 Approvazione verbale della seduta del 13 gennaio 2006 
3 Istituzione dell’appello unico per gli studenti della facoltà di architettura 
4 Collettivo interateneo – Venezia: richiesta assegnazione permanente dell’aula Lat 
5 Nomina dei rappresentanti degli studenti nelle commissioni didattiche paritetiche delle 
facoltà dell’ateneo 
6 Attività formative autogestite dagli studenti per l’anno 2006: avvio delle procedure 
7 Varie ed eventuali 
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Partecipano alla seduta il prof. Carlo Magnani, per relazionare sul punto 3 dell'ordine del 
giorno, e i signori Luca Guido, Alessio Lo Bello, Michele Lamanna e Isabella Sanfilippo, 
componenti il senato degli studenti nel biennio 2003/2005. 
 
Il senato degli studenti prende atto delle comunicazioni del presidente al seguente punto 
dell’ordine del giorno: 
1 Comunicazioni del presidente 
- con decreto rettorale 16 gennaio 2006 n. 115, secondo quanto deliberato dal senato 
stesso nella seduta del 13 gennaio 2005, si è provveduto a nominare il presidente e il 
responsabile amministrativo del senato degli studenti, le rappresentanze degli studenti negli 
organi di governo, nelle strutture didattiche e nelle commissioni dell’ateneo per i rapporti 
internazionali e per il diritto allo studio per il biennio 2005/2007. 
 
Sui seguenti argomenti iscritti all’ordine del giorno il senato degli studenti: 
2 Approvazione verbale della seduta del 13 gennaio 2006 (rif. delibera n. 
2/Sds/2006/Sg-Uai) 
delibera a maggioranza, con l’astensione dei senatori assenti alla seduta in oggetto, di 
approvare il verbale della seduta del 13 gennaio 2006 
3 Istituzione dell’appello unico per gli studenti della facoltà di architettura (rif. delibera 
n. 3/Sds/2006/Sg-Uai) 
prende atto di quanto riferito dal prof. Carlo Magnani.  
4 Collettivo interateneo – Venezia: richiesta assegnazione permanente dell’aula Lat 
(rif. delibera n. 4/Sds/2006/Sg-Uai) 
alle ore 13,00 esce il senatore Boscolo Zemelo Pietro 
delibera a maggioranza, con l’astensione del senatore Johnny De Franceschi, di: 
concedere al Collettivo interateneo di Venezia lo spazio richiesto al fine di proseguire nelle 
attività avviate alle seguenti condizioni: 
- a seguito della presentazione al senato degli studenti di un aggiornato progetto sulle 
attività in corso e di quelle programmate; 
- a seguito della consegna di una lista di nominativi autorizzati al ritiro delle chiavi del LaT 
presso la portineria dei Tolentini su presentazione e deposito di un documento di identità; i 
quali saranno responsabili delle attività e dello stato dello spazio stesso; 
- consentendo l’accesso e l’utilizzo dello spazio agli studenti dell’ateneo che ne facciano 
richiesta; 
- fino alla data in cui verranno selezionate, sulla base di uno specifico bando di prossima 
emanazione, le proposte di attività formative autogestite da gruppi e associazioni di 
studenti Iuav, che potranno prevedere l’utilizzo dello spazio LaT. 
5 Nomina dei rappresentanti degli studenti nelle commissioni didattiche paritetiche 
delle facoltà dell’ateneo (rif. delibera n. 5/Sds/2006/Sg-Uai) 
delibera all’unanimità di: 
- eleggere, secondo le modalità indicate nella delibera di riferimento, gli studenti Matteo 
Codato, Michalis Dolapsakis e Johnny De Franceschi quali rappresentanti degli studenti 
nella commissione didattica paritetica della facoltà di pianificazione del territorio; 
- rinviare alla prossima seduta la nomina delle rappresentanze analoghe nelle facoltà di 
architettura e di design e arti. 
6 Attività formative autogestite dagli studenti per l’anno 2006: avvio delle procedure 
(rif. delibera n. 6/Sds/2005/Sg-Uai) 
delibera all’unanimità di: 
- avviare le procedure per l’individuazione delle proposte di attività formative autogestite 
dagli studenti;  
- stabilire che le domande dovranno essere presentate dal 1 al 31marzo 2006 secondo le  
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modalità stabilite nel bando di selezione; 
- stabilire che la richiesta di contributo non deve essere superiore a € 4.000,00 
- rinviare ad una prossima seduta ogni deliberazione in merito a: 
1 l’individuazione dell’ammontare del finanziamento da destinarsi alle attività formative in 
oggetto per l’anno 2006; 
2 la designazione dei componenti la commissione giudicatrice prevista dall’articolo 7 del 
regolamento per l’attribuzione dei fondi per le attività formative 
7 Varie ed eventuali 
a) approvazione verbale della seduta del 22 novembre 2005 
Il senato degli studenti prende atto del verbale della seduta del 22 novembre 2005. 
 
Alla conclusione della discussione il senato degli studenti stabilisce di riconvocarsi 
venerdì 24 febbraio 2006 alle ore 10,00. 
Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 15.05 
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2 Approvazione verbale della seduta del 13 gennaio 2006 
Il presidente sottopone all'approvazione del senato il verbale della seduta del 13 gennaio 
2006; chiede se vi siano integrazioni e/o modifiche da apportare. 
Il senato degli studenti delibera a maggioranza, con l’astensione dei senatori assenti 
alla seduta in oggetto, di approvare il verbale della seduta del 13 gennaio 2006 
Il verbale è depositato presso l’ufficio affari istituzionali. 
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3 Istituzione dell’appello unico per gli studenti della facoltà di architettura 
Il presidente riassume al senato le informazioni che la segreteria della facoltà di architettura 
ha trasmesso in merito all'istituzione dell'appello unico degli esami del claSa, clA, claPE: 
1) non vi sono disposizioni ministeriali vincolanti rispetto al numero di appelli e più in 
generale rispetto al calendario degli esami. Infatti il DM 509/1999, all’articolo 11 dispone: 
“Articolo11- Regolamenti didattici di ateneo 
1. Le università disciplinano gli ordinamenti didattici dei propri corsi di studio nei 
regolamenti didattici di ateneo... 
7. I regolamenti didattici di ateneo, nel rispetto degli statuti, disciplinano altresì gli aspetti di 
organizzazione dell'attività didattica comuni ai corsi di studio, con particolare riferimento: ... 
c) alle procedure per lo svolgimento degli esami e delle altre verifiche di profitto…” 
Il successivo DM 270/2004 art. 11, comma 7 lett. d) mantiene inalterate queste disposizioni; 
2) l’articolo 19 del regolamento didattico di ateneo Iuav disciplina le procedure di verifica del 
profitto, ovvero gli esami, senza stabilire un numero di appelli; 
3) il consiglio di facoltà architettura nella seduta del 25 maggio e del 6 luglio 2005 ha 
deliberato l’introduzione dell’appello unico nel calendario didattico; 
4) con note del 23 novembre e 19 dicembre 2005 il preside della facoltà ha motivato 
l’istituzione dell’appello unico nell’ottica di una maggiore flessibilità organizzativa, che tenga 
conto delle esigenze dei docenti di scaglionare le giornate di esame in base al numero e 
alla preparazione degli studenti, degli spostamenti delle date d’esame concordate fra 
docenti e studenti rispetto al calendario e delle richieste degli studenti di consentire 
maggiore flessibilità nella definizione delle date di esame. 
Sulla base di quanto esposto, il presidente rileva il malumore degli studenti di architettura 
che lamentano la diminuzione del numero di appelli a fronte di un aumento delle tasse e 
chiede al prof. Carlo Magnani di relazionare in merito. 
Il prof. Carlo Magnani ribadisce che l’appello unico rappresenta un passo obbligato da un 
punto di vista organizzativo poichè: 
- l’introduzione della riforma universitaria ha indotto un sensibile aumento nel numero dei 
corsi, attualmente 500; 
- l’introduzione dell’iscrizione informatica agli esami richiede l’individuazione di termini 
precisi nella sessione d’esame, stabilita in 45 giorni. All’interno della sessione d’esame, 
nulla vieta al singolo docente di concordare con gli studenti frequentanti le date che 
risultano necessarie allo svolgimento degli esami, dal momento che nessun meccanismo 
burocratico può fornire una maggior tutela delle esigenze degli studenti 
Intervengono i senatori Carlo Nardi, Luca Piccolo e Laura Tallon che sottolineano la 
necessità di disporre di due appelli per poter programmare al meglio la propria carriera 
universitaria, tenuto conto che molti docenti non sono disposti a stabilire ulteriori date. 
Il senatore Carlo Nardi, fermo restando l’appello unico, propone al preside della facoltà di 
invitare i docenti ad individuare una seconda data d’esame da comunicare almeno due 
settimane prima. Il prof. Carlo Magnani raccoglie la richiesta e si impegna a segnalarla ai 
docenti, invitandoli a tenerne conto nell’imminente sessione di febbraio coerentemente con 
quanto rilevato nei loro corsi.  
Il preside propone di verificare insieme gli effetti concreti dell’introduzione dell’appello unico 
e di riferire in consiglio di facoltà le osservazioni degli studenti in merito.  
Il senato degli studenti prende atto. 
Il presidente coglie l’occasione per chiedere al prof. Carlo Magnani dei chiarimenti in merito 
all’introduzione del laboratorio di laurea nell’ultimo semestre del corso di laurea specialistica 
di architettura (ClaSArch). 
Il prof. Carlo Magnani evidenzia che l’istituzione del laboratorio di laurea costituisce un 
elemento innovativo perché considera l’elaborazione della tesi come un fondamentale 
percorso didattico che: 
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- consente di garantire allo studente un meccanismo certo di attribuzione del relatore al 
termine della sua carriera universitaria; 
- consente di sviluppare una maggior coerenza tra le tematiche del biennio di 
specializzazione e gli argomenti che verranno sviluppati nelle tesi; 
- non esclude la possibilità per lo studente di scegliere un relatore esterno purchè 
sottoponga il progetto della tesi ad una commissione, che ne valuti la coerenza; 
- consente di individuare a che punto siano giunti gli studenti all’interno del loro percorso 
universitario. 
Il preside ribadisce la sua disponibilità a ricevere suggerimenti e proposte da parte degli 
studenti e rinnova l’invito a tutto il senato a partecipare alle prossime sedute del consiglio di 
facoltà. 
Il senato degli studenti prende atto. 
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4 Collettivo interateneo – Venezia: richiesta assegnazione permanente dell’aula Lat 
Il presidente ricorda che, come evidenziato dal rettore nella precedente, il senato degli 
studenti deve deliberare in merito all’assegnazione dell’aula LaT al Collettivo interateneo – 
Venezia, dal momento che il senato uscente nell’ultima seduta del 22 novembre 2005 ha 
deliberato una mozione con la quale si concede l’utilizzo lo spazio in questione fino 
all’insediamento del nuovo senato. 
A tale riguardo il presidente informa che: 
a) il Collettivo interateneo di Venezia ha inviato ai rettori e ai presidi delle facoltà veneziane 
una richiesta per l’assegnazione di uno spazio: 
- con ingresso indipendente, non legato ai tempi di apertura e chiusura dell’università, per 
dare possibilità di usufruirne compatibilmente con gli orari di lezione sia ai pendolari sia ai 
lavoratori; 
- la cui assegnazione sia definitiva e con accessibilità quotidiana dal lunedì al sabato; 
- capiente e attrezzato alla possibilità di essere aula studio con libri di testo, fotocopiatore e 
un accesso internet; 
b) nella seduta del 16 novembre 2005 il senato accademico ha fatto proprie le esigenze 
manifestate e si è reso disponibile ad individuare, in accordo con le strutture dell'ateneo e 
con l'università Ca' Foscari, uno spazio da destinare alle attività del Collettivo, 
compatibilmente con le esigenze e l'organizzazione degli atenei; 
c) con nota successiva il Collettivo interateneo di Venezia, a seguito della deliberazione 
adottata dal senato accademico, ha richiesto l’assegnazione permanente dell’aula LaT 
avanzando le seguenti motivazioni: 
- lo spazio era già stato assegnato agli studenti e risultava inutilizzato; 
- l’apertura serale dei Tolentini avrebbe garantito la possibilità di organizzare attività al di 
fuori dei normali orari di lezione; 
d) il senato degli studenti uscente nell’ultima seduta del 22 novembre 2005 ha deliberato la 
mozione di cui si è detto, che ha posto alcune condizioni, tra cui la consegna di una lista di 
nominativi di studenti responsabili dell’utilizzo dei locali e la presentazione di un programma 
di attività; 
e) il Collettivo interateneo ha presentato il programma richiesto che prevede laboratori 
teatrali, rassegne musicali e cinematografiche, un laboratorio rivolto a studenti stranieri 
finalizzato all’apprendimento della lingua italiana e, resi agibili i locali, risulta aver dato avvio 
alle proprie attività con una festa d’inaugurazione. 
Il presidente informa che una delegazione del Collettivo interateneo chiede di essere 
ammessa alla seduta odierna per illustrare al nuovo senato degli studenti le finalità del 
gruppo e le attività che intende svolgere presso il LaT.  
Il senato accoglie la richiesta. 
La delegazione del Collettivo, riassumendo al senato le motivazioni che hanno portato alla 
richiesta di utilizzo del Laboratorio Tolentini come luogo di ritrovo comune per gli studenti 
delle università veneziane, riferisce di aver avviato con successo le attività culturali secondo 
il programma presentato. 
La delegazione afferma di attendersi dall’attuale senato degli studenti un orientamento 
analogo a quanto espresso dal senato uscente al fine di consentire al Collettivo di gestire in 
autonomia e in modo definitivo le attività nel LaT. 
La delegazione esce. 
Dopo lunga e approfondita discussione, a cui sono stati invitati a partecipare i senatori 
uscenti Luca Guido, Alessio Lo Bello e Isabella Sanfilippo al fine di chiarire le motivazioni 
che hanno condotto all’approvazione della mozione, il presidente riepiloga la discussione 
rilevando che: 
a) la richiesta del Collettivo interateneo di assegnazione permanente ed esclusiva del LaT 
non può essere accolta per le seguenti ragioni: 
- si tratta di uno spazio assegnato dagli organi di governo al senato degli studenti al fine di 
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svolgervi le proprie attività; 
- per tale spazio il senato ha acquistato, coi propri fondi, delle attrezzature informatiche; 
b) il programma delle attività avviate dal Collettivo interateneo può risultare interessante per 
tutti gli studenti, purchè si individui una modalità per conciliare le attività programmate dallo 
stesso con quelle che potranno essere organizzate in futuro dal senato degli studenti 
stesso o attraverso gruppi e associazioni di studenti Iuav. 
A seguito di lunga e approfondita discussione, il presidente propone di: 
concedere al Collettivo interateneo di Venezia lo spazio richiesto al fine di proseguire nelle 
attività avviate alle seguenti condizioni: 
- a seguito della presentazione al senato degli studenti di un aggiornato progetto sulle 
attività in corso e di quelle programmate; 
- a seguito della consegna di una lista di nominativi autorizzati al ritiro delle chiavi del LaT 
presso la portineria dei Tolentini su presentazione e deposito di un documento di identità; i 
quali saranno responsabili delle attività e dello stato dello spazio stesso; 
- consentendo l’accesso e l’utilizzo dello spazio agli studenti dell’ateneo che ne facciano 
richiesta; 
- fino alla data in cui verranno selezionate, sulla base di uno specifico bando di prossima 
emanazione, le proposte di attività formative autogestite da gruppi e associazioni di studenti 
Iuav, che potranno prevedere l’utilizzo dello spazio LaT. 
Il presidente chiede al senato di esprimersi in merito. 
Il senato degli studenti, udita la relazione del presidente, valutata la richiesta del 
Collettivo interateneo, delibera a maggioranza, con l’astensione del senatore Johnny 
De Franceschi, di: 
concedere al Collettivo interateneo di Venezia lo spazio richiesto al fine di proseguire 
nelle attività avviate alle seguenti condizioni: 
- a seguito della presentazione al senato degli studenti di un aggiornato progetto 
sulle attività in corso e di quelle programmate; 
- a seguito della consegna di una lista di nominativi autorizzati al ritiro delle chiavi 
del LaT presso la portineria dei Tolentini su presentazione e deposito di un 
documento di identità; i quali saranno responsabili delle attività e dello stato dello 
spazio stesso; 
- consentendo l’accesso e l’utilizzo dello spazio agli studenti dell’ateneo che ne 
facciano richiesta; 
- fino alla data in cui verranno selezionate, sulla base di uno specifico bando di 
prossima emanazione, le proposte di attività formative autogestite da gruppi e 
associazioni di studenti Iuav, che potranno prevedere l’utilizzo dello spazio LaT. 
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5 Nomina dei rappresentanti degli studenti nelle commissione didattiche paritetiche 
delle facoltà dell’ateneo 
Il presidente ricorda che nella seduta del 13 gennaio 2006, in fase di elezione delle 
rappresentanze negli organi di governo, nelle strutture didattiche e nelle commissioni 
dell’ateneo, il senato degli studenti ha deliberato di rinviare alla seduta odierna l’elezione 
dei rappresentanti nelle commissioni didattiche paritetiche delle facoltà dell’ateneo al fine di 
acquisire maggiori informazioni in merito alle competenze e funzioni di tali commissioni. 
A tale riguardo il presidente informa il senato che compito della commissione didattica 
paritetica è esprimere parere sui regolamenti didattici dei corsi di studio, in particolare sulle 
disposizioni concernenti la coerenza tra crediti assegnati alle attività formative e gli specifici 
obiettivi formativi programmati. 
Il presidente ricorda che, come deliberato nella seduta del 13 gennaio 2006, si procede alle 
elezioni delle rappresentanze in oggetto secondo la modalità del voto palese, con la 
possibilità di esprimere più preferenze. 
Per la commissione didattica paritetica della facoltà di pianificazione del territorio si 
candidano tre studenti, Matteo Codato, Michalis Dolapsakis e Johnny De Franceschi, i quali 
vengono eletti all’unanimità. 
Il senato degli studenti delibera di: 
- eleggere come rappresentanti degli studenti nella commissione didattica paritetica 
della facoltà di pianificazione gli studenti Matteo Codato, Michalis Dolapsakis e 
Johnny De Franceschi; 
- rinviare alla prossima seduta l’elezione dei rappresentanti nelle altre due 
commissioni didattiche paritetiche. 
Il senato decide di votare a voto palese con la possibilità di esprimere più preferenze. 
Si procede alle elezioni i cui risultati sono riportati di seguito. 
Elezione di tre rappresentanti degli studenti nella commissione didattica paritetica 
della facoltà di architettura 
 
 
 
Elezione di tre rappresentanti degli studenti nella commissione didattica paritetica 
della facoltà di design e arti 
 
 
 
Elezione di tre rappresentanti degli studenti nella commissione didattica paritetica 
della facoltà di pianificazione del territorio 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

il segretario il presidente 

 

27 gennaio 2006 
delibera n. 6  Sds/2006/Sg/Uai 

pagina 1/1 

 
6 Attività formative autogestite dagli studenti per l’anno 2006: avvio delle procedure 
Il presidente informa il senato che al fine di provvedere all’emanazione del bando per 
l’individuazione delle attività da finanziare per l’anno 2006, secondo quanto disposto dal 
“regolamento per l’attribuzione dei fondi per le attività formative autogestite dagli studenti”, 
è necessario: 
- determinare la quota annua complessiva da destinare alle attività proposte dalle 
associazioni studentesche e dai gruppi di studenti dell’ateneo per l’anno 2006. Tale quota 
dovrà essere eventualmente ripartita tra le fasi previste dal citato regolamento; 
- stabilire se la selezione è articolata in una o due fasi e conseguentemente definire la data 
di scadenza per la presentazione delle domande. Nell’ipotesi che la selezione preveda due 
fasi di finanziamento, la prima avrà scadenza entro il 28 febbraio e la seconda entro il 30 
giugno di ogni anno; 
- stabilire il contributo massimo concesso per iniziativa; 
- designare i senatori componenti della commissione giudicatrice di cui all’articolo 7 del 
regolamento. 
A riguardo il presidente informa il senato che per il bando dell’anno 2005 il senato 
precedente aveva stabilito di: 
- destinare una quota complessiva per l’anno 2005 pari ad € 28.000,00 per il finanziamento 
di attività formative autogestite proposte da associazioni studentesche e da gruppi di 
studenti accreditati all’albo delle associazioni degli studenti dell’Università Iuav di Venezia; 
- bandire una selezione per l’individuazione delle proposte di attività formative autogestite 
dagli studenti; le domande dovevano essere presentate dal 1 marzo 2005 e non oltre le ore 
12 del 1 aprile 2005; 
- fissare un limite massimo nella richiesta di contributo di € 4.000,00. 
Il presidente, informando che per l’anno 2006 sono stati destinati in bilancio di previsione 
per il senato degli studenti € 50.000,00, propone di: 
- avviare le procedure per l’individuazione delle proposte di attività formative autogestite 
dagli studenti;  
- stabilire che le domande dovranno essere presentate dal 1 al 31marzo 2006 secondo le  
modalità stabilite nel bando di selezione; 
- stabilire che la richiesta di contributo non deve essere superiore a € 4.000,00 
- rinviare ad una prossima seduta ogni deliberazione in merito a: 
1 l’individuazione dell’ammontare del finanziamento da destinarsi alle attività formative in 
oggetto per l’anno 2006; 
2 la designazione dei componenti la commissione giudicatrice prevista dall’articolo 7 del 
regolamento per l’attribuzione dei fondi per le attività formative. 
Il presidente chiede al senato di esprimersi in merito. 
Il senato degli studenti, udita la relazione del presidente e visto il regolamento per 
l’attribuzione dei fondi per le attività formative autogestite dagli studenti, dopo ampia 
e approfondita discussione delibera all’unanimità di: 
- avviare le procedure per l’individuazione delle proposte di attività formative 
autogestite dagli studenti;  
- stabilire che le domande dovranno essere presentate dal 1 al 31marzo 2006 
secondo le modalità stabilite nel bando di selezione; 
- stabilire che la richiesta di contributo non deve essere superiore a € 4.000,00 
- rinviare ad una prossima seduta ogni deliberazione in merito a: 
1 l’individuazione dell’ammontare del finanziamento da destinarsi alle attività 
formative in oggetto per l’anno 2006; 
2 la designazione dei componenti la commissione giudicatrice prevista dall’articolo 7 
del regolamento per l’attribuzione dei fondi per le attività formative. 
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7 Varie ed eventuali: a) approvazione verbale della seduta del 22 novembre 2005 
Il presidente sottopone all'approvazione del senato il verbale della seduta del 22 novembre 
2005. 
A riguardo precisa al senato che l’approvazione del verbale è da considerarsi come atto 
dovuto dell’organo in quanto il senato precedente è decaduto e gli atti amministrativi 
prodotti devono essere convalidati per la loro legittimità. 
Il presidente chiede al senato di esprimersi in merito. 
Il senato degli studenti prende atto del verbale della seduta del 22 novembre 2005. 
Il verbale è depositato presso l’ufficio affari istituzionali. 
 


